

Inicio > Generales > **Ecopetrol** alerta sobre válvulas ilícitas para hurtar combustibles en Magdalena y Cesar

Generales Nacional

Ecopetrol alerta sobre válvulas ilícitas para hurtar combustibles en Magdalena y Cesar

Por Redaccion - 26 junio, 2020 42

Me gusta 1

Compartir    



Con el fin de evitar riesgos para la integridad de las personas, el medio ambiente y la infraestructura petrolera, **Ecopetrol** hizo un llamado a las comunidades rurales de los departamentos de Magdalena y Cesar, ubicadas en el área de influencia del poliducto Pozos Colorados – Galán, para que denuncien la presencia de válvulas ilícitas y de personas dedicadas a esta práctica.

A corte al 31 de mayo, según la empresa, se han retirado 9 válvulas ilícitas en el área rural de Pailitas, Aguachica, San Martín y Río de Oro en el Cesar, y en los municipios de Ciénaga, Zona Bananera y Aracataca en el Magdalena.

“Riesgos para la población genera el hurto de hidrocarburos, debido a la manipulación indebida del poliducto por parte de los delincuentes, para extraer productos altamente inflamables como gasolina, diésel y nafta”, explicó **Ecopetrol**.

Explica **Ecopetrol** que en el 2019 se identificaron 28 válvulas ilícitas dentro de cultivos y en cercanías a escuelas e infraestructura comunitaria de los centros poblados rurales de los municipios de Tamalameque, Chiriguana, El Paso, Curumaní, Pelaya, La Gloria, Aguachica, San Martín y Río de Oro en el Cesar, y en Santa Marta, Zona Bananera, Aracataca y Fundación en el Magdalena.

Esta práctica ilegal ocasiona daños ambientales por los derrames que deja la perforación del tubo, los cuales terminan afectando pequeños acuíferos usados para el consumo de agua doméstico.

Se advirtió que el hurto de hidrocarburos es un delito que se castiga con penas de entre 8 y 15 años de cárcel.

HL

#DIARIOLALIBERTAD

Comparte esto:

   

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por

 Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 1

Compartir    

Artículo anterior

Suspensión de obra de construcción en el centro de Riohacha por incumplimiento de norma y medidas legales

Artículo siguiente

Supertransporte inició investigación a Contecar por presunta negación a prestar servicio público

Artículo relacionados Más del autor



Cámaras de seguridad captan la emboscada contra el jefe de la policía de Ciudad de México



Más de cinco mil empresas cerradas indefinidamente por el Covid-19: CamComercio



Policía Metropolitana de Barranquilla rescata dos perros en estado de encierro por casi un año

< >

Mas leídas



30 muertos y 259 nuevos contagios en Italia en las últimas...

Generales 26 junio, 2020



Más de 10 personas que laboran en Hospital de Sabanagrande tienen...

Atlántico 25 junio, 2020



Policía Metropolitana de Barranquilla rescata dos perros en estado de encierro...

Crónica Judicial 26 junio, 2020



Gobernador Caicedo agradece aporte del MEN para la gratuidad en educación...

Generales 25 junio, 2020

Cargar más ▾

De Interes



Cámaras de seguridad captan la emboscada contra el jefe de la...



Más de cinco mil empresas cerradas indefinidamente por el Covid-19: CamComercio



Mas leídas



30 muertos y 259 nuevos contagios en Italia en las últimas...

Generales 26 junio, 2020



Más de 10 personas que laboran en Hospital de Sabanagrande tienen...

Atlántico 25 junio, 2020



Policía Metropolitana de Barranquilla rescata dos perros en estado de encierro...

Crónica Judicial 26 junio, 2020



Gobernador Caicedo agradece aporte del MEN para la gratuidad en educación...

Generales 25 junio, 2020



Policía Metropolitana de Barranquilla rescata dos perros en estado de encierro...



31.300 millones de dólares pide OMS para vacunas y tratamientos contra...

< >

Más Noticias



Policía y Ejército incautan material de guerra a grupos criminales en...

Generales 26 junio, 2020



Ministra Karen Abudinen firma resolución para mejorar las condiciones de uso...

Generales 25 junio, 2020

